
 

 

國會議員敦促在 2021 年菲國高等教育委員會預算中保留資

助醫學生的補助 

駐菲律賓代表處教育組 

菲國高等教育委員會表示，本學年有用於醫學生獎學金的資金。

但是，2021-2022 學年將沒有。 

國會議員們正爭取在高等教育委員會 2021 年的預算中保留用於

醫學生的獎學金。 

9 月 16 日時，眾議院對高等教育委員會 2021 年擬議的預算進行

了審議，Sarah Elago 議員提出了對醫學生獎學金「零分配」的擔憂。 

Elago 指出這是無法接受的，尤其是在疫情流行時期，這就是為

什麼我們要求國會恢復預算的原因。他還指出，明年公立大學的獎學

金預算刪減了 60％。 

高等教育委員會主席 Prospero de Vera III 解釋說，每年都沒有分

配給醫科學生的獎學金，因此國會只是調整了相關預算。他指出從歷

史上看，我們一直要求國會為醫學生提供經濟援助，我們仍然需要國

會的幫助。 

然而，在諮詢了預算和管理部之後，De Vera 澄清說確實有醫學

生的補貼預算，但是只到本年的第二學期，因為 2020 年的資金將保

留在 2021 年國家支出計畫中。以及確定 2021-2022 學年將沒有相關

的資金。 

De Vera 說，目前有 1，789 名醫學生從這項補貼中受益。Paul Daza

議員強調需要支持醫學生，並指出根據衛福部的預測，今年將短缺 4，

000 名醫生。因此至關重要的是，我們必須維持這筆資金。 
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